



L'information des décideurs et des professionnels de l'industrie du bien-être

Rechercher un article

A LA UNE

ACTUALITES

COSMETIQUES
et parfums

ETUDES
et marches

BEAUTE
et esthétique

GESTION
et création

SOCIAL
et juridique

iDTGV signe un partenariat avec Biopulse pour proposer des massages gratuits

14/10/2015 | Métiers du toucher | Nicolas Desaje



La SNCF veut faire grimper le taux d'occupation de ses iDTGV. Après Tresse Express et Nail Express, elle vient de lancer un nouveau service : des massages gratuits dispensés par des praticiens de Biopulse.

L'opération, initiée depuis le 5 octobre, aura lieu jusqu'à la fin de l'année. C'est le centre Biopulse, un collectif de formateurs créé par le masseur Renato Pappalardo, qui est chargé de fournir des praticiens professionnels pour effectuer des massages gratuits aux passagers, de 10 à 15 minutes. Relaxants ou vitalisants, ils sont proposés sans rendez-vous les lundis et mercredis sur dix trains iDTGV.